



La Legislatura porteña recibió a los participantes de la travesía "Rueda Conmigo Tándem", declarada de Interés Social y Deportivo de la Ciudad de Buenos Aires.

La travesía, que unió la ciudad de Córdoba con Buenos Aires transitando también por la provincia de Santa Fe, recorrió unos 700 kilómetros para arribar al Obelisco el martes 6 de abril. El grupo de deportistas ciegos o con disminución visual se desplazó en bicicletas para dos personas que pedalean en tándem, y en cada una de ellas viajó un atleta guía con buena visión.

Los últimos 50 km del recorrido fueron el martes, día mundial de la actividad física, y al llegar al Obelisco los ciclistas fueron recibidos y agasajados por funcionarios del área de Deportes de la Jefatura de Gobierno.

En sus redes sociales Rueda Conmigo Tándem explica que partieron el 20 de marzo desde el Estadio Mario Alberto Kempes con rumbo a Buenos Aires con el objetivo de llegar al Obelisco. Transitaron por la ruta 9 vieja y en cada pueblo o ciudad que visitaron compartieron un mensaje de sana convivencia, capitalizando la experiencia de viajar y potenciando las capacidades de cada persona.